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   UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 
       Gruppo Territoriale Emilia Romagna - Marche  
 

 

 

Verbale Assemblea Ordinaria Soci del 26 ottobre 2021c/o Auditorium UniCredit Via del Lavoro, 

42 Bologna 

  

In data 26 ottobre 2021,  alle ore 10, in seconda convocazione ,si é riunita , c/o l’Auditorium Unicredit di Via 

del Lavoro 42 Bologna,  l’Assemblea Ordinaria dei Soci per deliberare sul seguente   

ORDINE DEL GIORNO : 

1) Nomina Presidente e Segretario dell’Assemblea; 

2) Relazioni del Presidente uscente e del Presidente entrante  ;    

3) Relazioni del Segretario Amministrativo e del Revisore dei Conti sui Rendiconti al 31.12.2019 ed al 

31.12.2020; 

4) Relazione del Segretario Nazionale Antonio Potito De Magistris sul prossimo Consiglio Nazionale del 24 e 

25 novembre p.v.; 

5) Varie ed eventuali. 

 

Del nuovo Consiglio di Gruppo sono  presenti  : 

Aldo Aceto:  Presidente ,   (deleghe 1), Anna Rita Guidi : Vice Presidente(deleghe 5)    

 Antonio Potito  De Magistris: Segr. Nazionale ,  Giovanna Lenzi : Segretaria Amministrativa (deleghe: 1),  

 Guido Turrini : Revisore dei Conti :    

Sono inoltre presenti i soci: 

Elvano Bergamini, Paolo Bottazzi, Franco Branca, Leonardo Dovesi, Serafino Gallo, Emma Giuditta, Giorgio 

Negri, Lucio Persi Paoli, Luana Zuccaro. 

 

1 Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea 

Il presidente, verificata la validità dell’assemblea a norma dell’art. 11 dello statuto, prega l’assemblea di 

nominare il Presidente. Quest’ultima all’unanimità, nomina il sig. Aldo Aceto che, prima di iniziare i lavori,  

nomina il sig. Giorgio Negri a svolgere le funzioni di segretario verbalizzante. 

 

2 Saluto del nuovo Presidente del Gruppo Emilia Romagna Marche Aldo Aceto 

La pandemia che stiamo vivendo ha fino ad ora fortemente condizionato tutte le attività. In questi ultimi 

due anni vissuti in emergenza non è stato possibile convocare l’annuale assemblea degli iscritti; 

fortunatamente ora   la situazione è un po’ migliorata per cui, tenendo sempre ben presenti le disposizioni 

vigenti, siamo stati in grado di organizzare questa assemblea in presenza. 

Solo lo scorso mese è stato    effettuato lo spoglio  delle schede relative alle votazioni della  primavera del 

2020 per  l’elezione del nuovo Consiglio di Gruppo e si è proceduto alla sua formazione. 
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Nella prima riunione del  nuovo Consiglio  è stato deciso di  riprendere ad assicurare la presenza nella 

nostra sede di via del Lavoro di almeno uno di noi Consiglieri   al fine di poter dare la dovuta assistenza ai 

pensionati  che necessitano di delucidazioni e/o chiarimenti. E ’stato inoltre deciso di pianificare un’intensa  

 

attività di nuove acquisizioni con incontri conviviali in zone lontane da Bologna con iscritti che di solito, per 

la distanza, non partecipano al pranzo di Natale. A detti incontri cercheremo di coinvolgere anche eventuali 

colleghi ex Banca di Roma, ex Rolobanca ed ex B.co Sicilia. 

Ricordo che all’occorrenza potete segnalarci le vs/necessità anche via mail all’indirizzo 

unipensbologna@gmail.com . Da voi iscritti attendiamo  suggerimenti e richieste che ci facciano capire cosa 

vi aspettate dalla nostra associazione  per meglio indirizzare la nostra attività. Raccomando di leggere i 

nostri comunicati e gli articoli pubblicati sul giornale “La Quercia”  e di collegarvi con frequenza al sito 

unipens.org per tenervi costantemente aggiornati. 

Voglio infine ricordare che l’aver aderito alla “zainettatura “ della pensione del Fondo NON pregiudica 

affatto l’iscrizione all’Associazione poichè  all’associazione possono aderire tutti coloro che hanno lavorato 

in Unicredit. A questo proposito auspico un convinto impegno da parte di tutti  ad attivare qualsiasi 

iniziativa per attrarre nell’associazione nuovi iscritti per rendere la stessa una più forte interlocutrice con la 

Direzione Centrale della Banca. L’acquisizione di nuovi soci è importante:   poter contare su un  numero 

crescente di iscritti è vitale per il nostro gruppo  .  

L’assemblea approva all’unanimità quanto illustrato dal Presidente Aceto 

 

Relazione del Presidente Uscente 

Vedere allegato 

 

3 Relazioni del Segretario Amministrativo e del Revisore dei conti sui Rendiconto al 31.12.2019 e al 

31.12.2020 

Il segretario Amministrativo, Sig.ra Giovanna Lenzi, dopo aver evidenziato all’Assemblea  che causa Covid 

19 per due anni l’attività dell’associazione è rimasta praticamente bloccata, illustra ai soci le voci ed i valori 

dei rendiconti consuntivi  relativi agli anni 2019 e 2020. Precisa che, per quanto riguarda il bilancio di 

previsione per l’anno 2021, considerato l’attuale  andamento della pandemia , si prevedono spese in linea 

con i dati al 31 dicembre 2020 

Il Segretario Amministrativo dichiara infine che le disponibilità risultanti sono sufficienti per lo svolgimento 

delle nostre normali attività. 

Prende la parola il Revisore dei Conti signor Guido Turrini per dichiarare di avere attentamente controllato 

le operazioni contabili e i giustificativi che hanno concorso  alla formazione dei dati dei rendiconto al 

31.12.2019 e 31.12.2020 esprimendo di conseguenza parere favorevole all’approvazione degli stessi. 

L’assemblea approva all’unanimità i rendiconti  2019 e 2020 
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Relazione del Segretario Nazionale  Antonio Potito De Magistris sul prossimo Consiglio  

Il sig. De Magistris  comunica che il 24 e 25 Novembre si riunirà  a Roma il Consiglio Nazionale e segnala al   

Presidente  che deve partecipare allo stesso invitandolo a comunicare  alla Segreteria Nazionale il proprio 

nominativo per le opportune prenotazioni.   

Ricorda all’assemblea l’importanza di individuare nuove risorse in sostituzione anche della carica Di 

Segretario Nazionale. Alla luce del particolare momento che l’Unione è chiamata a gestire di cui ha fatto 

preciso riferimento la Vice Presidente Guidi, in assenza di nuovi candidati e per non privare il nostro Gruppo 

dell’opportunità di esprimere nel Consiglio Nazionale il proprio pensiero, in via eccezionale e per le 

sollecitazioni ottenute, chiede la conferma della sua   candidatura per il prossimo mandato. 

Segnala che l’operazione di capitalizzazione delle rendite per i pensionati si è ormai conclusa  e che la 

percentuale   di coloro che hanno aderito è di  circa del 65%.  Con le modifiche apportate allo statuto del 

Fondo Pensioni, il numero dei Consiglieri    del Consiglio Direttivo del Fondo è stato aumentato,  però i 

Consiglieri di nomina dei pensionati sono passati da 1 Consigliere effettivo e 1 Consigliere Supplente a un 

solo Consigliere : gli altri esponenti sono espressione delle   Fonti Istitutive (Banca e Sindacati).Inoltre anche 

la carica di Sindaco non è più di nomina dei pensionati.  La nostra rappresentanza è stata ridotta. 

 In questo momento abbiamo: Antonio Gatti Consigliere   Fondo Pensioni; Maurizio Beccari Consigliere in 

Uni.C.A. quali esponenti dei pensionati; Giorgio Ebreo,  pur essendo pensionato, è esponente della Banca.    

L’associazione continuerà comunque nella sua opera di tutela degli iscritti sia per i rapporti con Unicredit   

che con il Fondo pensioni .E’ comunque necessario continuare con l’opera di proselitismo con l’aiuto  da 

parte di tutti i soci: i colleghi conosciuti nell’ambito lavorativo che nel giro dei prossimi mesi andranno in 

pensione o saranno esodati,  possono essere contattati   per l’iscrizione spiegando agli stessi le finalità 

dell’Unione. Per allargare la comunità si potrebbe anche prendere contatto con i pensionati del Banco di 

Roma e del Banco di  Sicilia.  

In considerazione dell’evoluzione che potrebbe avere la nostra Associazione nei prossimi anni a seguito 

dell’accentramento dei fondi delle banche confluite in Unicredit, è in corso una riflessione su quelle che 

potrebbero essere le principali linee guida per la modifica del nostro Statuto che la Segreteria Nazionale 

proporrà  al prossimo Consiglio Nazionale. 

L’assemblea, all’unanimità, conferma la candidatura di De Magistris Antonio Potito a Segretario 

Nazionale del Gruppo Emilia Romagna Marche 

Varie ed Eventuali 

Il Presidente , sempre che la pandemia lo permetta, propone  di riprendere la consuetudine di effettuare il 

pranzo di Natale   in modo da incontrarsi e avere contatti di persona, naturalmente con tutte le precauzioni 

del caso.  

 L’assemblea approva l’iniziativa. Viene deciso di far pagare agli iscritti una quota di 10 euro. 

I soci Anna Rita Guidi e Giovanna Lenzi si occuperanno dell’organizzazione dell’evento. 

Verranno interessati   i  fiduciari di zona per estendere l’iniziativa anche ai pensionati residenti nelle altre 

Filiali del Gruppo. 

Null’altro essendovi da deliberare, alle ore 12 e 30 il presidente dichiara chiusa l’assemblea 

 

                                    IL PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO 

                                       Aldo Aceto                           Giorgio Negri 
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ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI  DEL GRUPPO EMILIA ROMAGNA MARCHE 

DEL 26 OTTOBRE 2021  

RELAZIONE DEL PRESIDENTE USCENTE ANNA RITA GUIDI 

Carissime amiche e carissimi amici, l'Assemblea dei Soci precedente a quella di oggi e' stata 
quella di marzo 2019, alla Sala del Gigante di Via Zamboni,20. 

Nel 2019 il Fondo Pensione, in occasione delle votazioni per l'approvazione del Bilancio, 
inseri', secondo noi impropriamente, al terzo punto, una proposta di modifica della Governance 
del Fondo. 

Il Consiglio Direttivo del Fondo non sarebbe piu' stato composto da 10 Consiglieri, dei quali 
uno espresso dai Pensionati, ma da un numero superiore di componenti, esponenti 
unicamente delle cd. "Fonti Istitutive", cioe' Azienda ed Organizzazioni Sindacali. 

All'epoca, l'indicazione dell'Unione Pensionati era stata quella di astenersi per fare mancare il 
numero legale.  

Operazione inizialmente perfettamente riuscita, se non fosse successo che il Fondo Pensione 
continuo' a riproporre le votazioni spostandone i termini per ben 4 volte fino ad ottenere il 
numero legale ed a riuscire a modificare la Governance del Fondo stesso. 

Il 2020 e' stato l'anno del completamento del Piano Industriale " Transformer 2019", promosso 
dal precedente A.D. Mustier. 

Tra le tante trasformazioni previste dal Piano c'era quella che riguardava noi pensionati 
Unicredit, cioe' l'incorporazione, in differenti Sezioni del Fondo, dei Fondi Pensione delle 
Banche acquisite da Unicredit, nel Fondo Pensione, divenuto, con l'occasione, Fondo 
Pensione delle Aziende del  Gruppo Unicredit. 

A completamento del tutto, l'operazione della CAPITALIZZAZIONE, che ha comportato che il 
60% dei partecipanti alla Sezione 1 del Fondo, cioe' gli ex dipendenti dell'ex Credito Italiano,  
abbiano accettato la proposta di "zainetto" ed abbandonato in questo modo il Fondo. 

Quante cose sono successe!!! 

In tutto questo, da fine febbraio 2020, e' scoppiata un'epidemia, poi trasformatasi in pandemia, 
del Coronavirus Sars-Cov2, responsabile della malattia, dimostratasi spesso mortale, 
denominata CO.VI.D-19, che, ad oggi, ha provocato piu' di 5 milioni di morti. 

MA NOI SIAMO ANCORA QUA!!! 

NOI SIAMO UNA COMUNITA', abbiamo condiviso un modo di lavorare, di vivere, un periodo 
storico molto interessante e stimolante, di imponente cambiamento! 

ABBIAMO CONDIVISO DEI VALORI e non possiamo finire qui la nostra esperienza insieme. 

Per questo motivo, dobbiamo continuare a rimanere INSIEME per affrontare il futuro al meglio! 

Dobbiamo rimanere quindi iscritti all'Unione Pensionati del Gruppo Unicredit per potere 
continuare ad incontrarci e confrontarci, come abbiamo fatto in passato e vogliamo continuare 
a fare in futuro!!! 

 

     


